

9 de junio - 1971

EXCELSIOR

## Despiden a Trabajadores en Argentina

BUENOS AIRES, 8 de junio. (PL)—Más de 600 trabajadores de ocho firmas metalúrgicas y unos 800 de tres fábricas de autopartes se sumaron en las últimas horas a decenas de miles de afectados este mes por despidos, suspensiones y reducciones de la jornada.

En el sector automotriz, los 785 trabajadores suspendidos se agregaron a otros 25.600 de otras diez empresas afectados este mes por la reducción de la producción, informaron fuentes del ramo.

En el sector metalúrgico, los más de 600 que ahora resultan afectados por la grave recesión económica que vive Argentina hacen ascender a más de tres mil trabajadores de 36 fábricas los que sufren tales consecuencias este mes.

Fuentes sindicales metalúrgicas informaron que la empresa Perdrifal despidió este mes a 60 trabajadores, redujo la jornada laboral en dos días a la semana para los otros 600 y ahora suspenderá por cinco días a 150 de ellos.

Establecimiento Royo

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

## DESPIDEN A TRABAJADORES

Sigue de la página cuatro

pondrá en receso, por dos semanas, a 50 obreros; Apolo, a 110 por una semana, y Zenith, a 110 por dos días, en tanto la Manuel Diamin despidió 45 y Telelevel, a 65.

La firma Vázquez e Hijos despidió a todo su personal, aunque no fue posible conocer su cantidad, mientras Cierre Depe suspendió a 60 trabajadores por un mes y redujo a sólo cuatro horas la jornada diaria para los 60 restantes.

En tanto, la Asociación de la Pequeña y Mediana Industria Metalúrgica de la localidad bonaerense de Tandil denunció que "en las industrias locales más de mil puestos están vacantes, porque se trabaja a un 30 por ciento de su capacidad, en la peor recesión que se conozca".

En el sector automotor, en que todas las fábricas terminales aplican este mes despidos, suspensiones y reducciones de la jornada, la crisis se extiende a las factorías de autopartes que las abastecen.

EXCELSIOR

## Planta Atómica Planean Brasil y Argentina

RIO DE JANEIRO, 8 de junio. (AFP) — Argentina y Brasil pueden asociarse para construir una planta de enriquecimiento de uranio, reveló el almirante argentino Castro Madero, presidente de la Comisión de Energía Nuclear Argentina.

Dijo al diario O Globo de Rio de Janeiro que esta asociación sería idéntica a la existente entre Holanda, Gran Bretaña y la República Federal Alemana y traerá beneficios para los dos países, en la medida en que reducirá los costos de sus respectivos programas nucleares.

El presidente de la Comisión Nuclear Argentina advirtió que esta asociación es un proyecto en estudio y no podrá ser establecido inmediatamente "porque es una empresa que exige un mejor entendimiento y una mejor integración tecnológica en el sector nuclear".

EXCELSIOR

## Preocupa a Viola la Desocupación

BUENOS AIRES, 8 de junio (AP) — En Argentina hay "síntomas evidentes de desocupación obrera" que preocupan al gobierno militar, dijo hoy el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut.

En declaraciones a una radiodifusora local anticipó asimismo que en las próximas horas se darían a conocer los aumentos salariales para los sectores estatal y privado, para el período junio-septiembre, que las organizaciones sindicales reclaman con insistencia.